
附件1：

建议
编号

代表姓名 代表建议（议案）标题 主办单位 协办单位 责任人
分管
领导

1 熊  伟
关于加强铜基新材料产业发展的建
议议案

区科经局
区发改局
区招商服务

中心

张红莲 
李智娟 
周  静

徐永安

2
丁素娟   
江建军

关于解决袁家畈社区生活广场与阳
光新干线两边居民群众就医、就学
、出行不便的议案

区建设局 张永胜 占  刚

3 马细群 关于加强物业管理的议案 区住保局 向  刚 占  刚

4 李梅秋 关于完善社区居家养老中心的议案 区民政局 江洪涛 严定方

5 王  家
关于进一步推进旧城改造项目建设
的议案

区建设局 团街办
张永胜 
毛建伟

占  刚

6 杨  健
关于改善区政府食堂就餐环境的建
议

区机关事务服
务中心

黄  毓 江隆胜

7 陈美园
关于加强大广连接线—钟山大道交
通治理与景观提升的建议

区建设局
交巡警下陆

大队
张永胜  
瞿  刚

占  刚

8 熊  涛
关于打造下陆区文化旅游城区的建
议

区文旅局   刘  春 刘  琼

9 陆合香
关于对电信网络运营商纳入部门监
管和考核的建议

区科经局
区城管局
区建设局

张红莲 
占  磊 
张永胜

徐永安

10 张细林
关于东方明居物业电梯等不足的问
题建议

区住保局 区城管局
向  刚  
占  磊

占  刚

11 江海燕 关于盘活二钢棚改地的建议 区住保局
区招商服务

中心 
向  刚  
周  静

占  刚

12 江海燕 关于对废弃网线进行清理的建议 区科经局 张红莲 徐永安
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13 江海燕 关于拆除废弃电杆的建议 区建设局 张永胜 占  刚

14 阮  航
关于在湿地公园建设公益足球场的
建议

区文旅局 刘  春 刘  琼

15 王珊莲
关于整治铜都小学门口交通秩序的
建议

交巡警下陆
大队

瞿  刚 占  刚

16 郭莎莎
关于加强城市“蜘蛛网”治理的建
议

区城管局 占  磊 占  刚

17 郭莎莎
关于下陆大道西段人行道建设的建
议

区建设局 张永胜 占  刚

18 占霞生
关于合理利用润信空地闲置问题的
建议

区住保局  向  刚 占  刚

19 徐新容 关于下陆大道沿线线缆入地的建议 区建设局 张永胜 占  刚

20 熊志强 关于设置废旧电池回收站的建议 区住保局 向  刚 占  刚

21 石  磊 关于加快推进下陆大道拓宽的建议 区建设局 张永胜 占  刚

22 徐建军
关于在铜花山庄十字路口增加人行
天桥的建议

区建设局 张永胜 占  刚

23 瞿  刚 关于在白马路建人行天桥的建议 区建设局 张永胜 占  刚

24 凌  军
关于超前布局充电桩设施建设的建
议

区建设局 张永胜 占  刚

25 毕  伟
关于钟山大道往黄石西收费站旁桥
面安装路灯的建议

区建设局
交巡警下陆

大队
张永胜 
瞿  刚

占  刚

26 桂  森
关于对陆家铺小区排洪港实施升级
改造的建议

区建设局 张永胜 占  刚
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27 邵成胜
关于在下陆大道和老下陆街建人行
天桥的建议

区建设局 张永胜 占  刚

28 胡源泉
关于在老下陆街架设人行天桥的建
议

区建设局 张永胜 占  刚

29 吴赤琪
关于完善下陆区城区功能定位的建
议

区发改局
区建设局

长乐山工业园

李智娟 
张永胜 
熊  伟

江隆胜

30 卫文娟
关于沿街增设电动车智慧充电系统
的建议

区建设局 张永胜 占  刚

31 卫文娟 关于加强公交车站站台建设的建议 区建设局

区文明城市
创建中心
交巡警下陆

大队

张永胜  
陈  强 
瞿  刚

占  刚

32 黄  群 关于修补新下陆车站旁围墙的建议 区建设局
区文明城市
创建中心

张永胜  
陈  强 

占  刚

33 江  丽 关于加强棚改地块开发利用的建议 区住保局 向  刚 占  刚

34 廖蓉蓉
关于加强青少年心理健康教育的建
议

区教育局 张亚权 严定方

35 郭顺利
关于全社会共同提升家庭教育能力
的建议

区教育局 张亚权 严定方

36 魏  文
关于校园周边环境及少年儿童心理
健康教育的建议

区教育局
区市场监管局        

区城管局

张亚权 
张  进 
占  磊

严定方

37 黄  群 关于净化校园周边环境的建议 区市场监管局 
区教育局
区城管局

张  进 
张亚权 
占  磊

王海兵

38 向  忠
关于鼓励和支持基层医疗机构参与
社区养老事业的建议

区卫健局 区民政局
吴国兵 
江洪涛

严定方

39 郭顺利
关于加强中小学卫生保健及防疫能
力建设的建议

区教育局  区卫健局
张亚权  
吴国兵

严定方
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40 张  楠
关于提升基层医疗机构的医疗能力
加快医联体建设的建议

区卫健局 吴国兵 严定方

41 杨赤杰
关于完善基层公共卫生服务责任体
系和经费拨付的建议

区卫健局 区财政局
吴国兵  
金小平

严定方

42 杨赤杰 关于及时拨付核酸检测费用的建议 区卫健局  区财政局
吴国兵  
金小平

严定方

43 王  涛
关于充分发挥社区为老服务中心平
台作用重点打造老年人防疫健康服
务功能的建议

区民政局  区卫健局
江洪涛  
吴国兵

刘  琼

44 凌  军
关于加大投入对社区卫生服务中心
建设的建议

区卫健局  区财政局
吴国兵  
金小平

严定方

45 饶  喆
关于提升城市小区物业管理服务水
平的建议

区住保局 向  刚 占  刚

46 向  权 关于加大整治牛皮癣力度的建议 区城管局   占  磊 占  刚

47 向  权 关于建立片警定期报到机制的建议 区公安分局 张志华 张志华

48 高  凯 关于刑释人员安置帮教工作的建议 区司法局 沈  珍 张志华

49 高  凯
关于履行法治建设第一责任人制度
的建议

区司法局 沈  珍 张志华

50 江  丽 关于谢家畈湾区域划分管理的建议 区民政局
东街办
新街办

江洪涛 
范正雨 
郭莎莎

刘  琼

51 陈思钱 关于加强产业链发展的建议 区科经局  
区招商服务

中心
张红莲 
周  静

徐永安

52 冯志平
关于进一步加强黄石市瓶装液化石
油气企业安全管理的建议

区应急管理局 曾宪超 徐永安

53 毕  伟
关于解决鄂东高端装备制造产业园
人员交通不便的建议

长乐山工业园
交巡警下陆

大队
熊  伟 
瞿  刚

徐永安
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54 吴赤琪
关于加强银企对接提升金融服务实
体质效的建议

区金融办  区科经局
胡素琴 
张红莲

江隆胜

55 吴小桂
关于加强餐饮业外卖服务监督管理
的建议

区市场监管局 张  进 王海兵

56 陈思钱 关于加强关注老年弱势群体的建议 区民政局   区卫健局
江洪涛  
吴国兵

刘  琼

57 江庆花 关于保障老年人健康的建议 区卫健局 吴国兵 严定方

58 姚卫萍 关于住宅小区水压不足问题的建议 区政府办 吴荷花 江隆胜

59 徐国华
关于村改居社区居民环境整治的建
议

区建设局  区住保局
张永胜 
向  刚

占  刚

60 陈思钱 关于出台人才管理政策的建议 区人社局 吴  浩 江隆胜

61 占红兵
关于政府加大力度 推动集体经济发
展的建议

东街办 范正雨 刘  琼

62 占世凯 关于还建小区治理的建议 区住保局 向  刚 占  刚

63 陆  振
关于加快推进东方山风景区基础设
施建设的建议

区建设局 张永胜 占  刚

64 陈志波
关于打造东方山素食文化村 建设东
方山南门旅游综合体的建议

东街办 范正雨 刘  琼

65 张绪华
关于加大对张家湾古村落整体规划
的建议

东街办 范正雨 刘  琼

66 刘  涛
关于优化调整下陆区社区卫生服务
机构命名的建议

区卫健局 吴国兵 严定方

67 韩  宇
关于进一步推进《湖北省电信设施
与保护法》落地执行的建议

区科经局 区住保局
张红莲 
向  刚

徐永安
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68 曹祥勇 关于拓宽广州路人行道的建议 区建设局 张永胜 占  刚

69 袁  明
关于加强对基层医疗机构及工作人
员关心关爱的建议

区卫健局 吴国兵 严定方

70 殷志强
关于加强全区住宅小区消防通道管
理的建议

区消防救援
大队

肖坤峰 徐永安

71 何晓红
关于加强轻轨道路车辆行驶交通安
全宣传的建议

交巡警下陆
大队

瞿  刚 张志华

72 饶中华
关于提升社区基层建设、提高周边
环境、增加居民幸福感的建议

 区民政局  
区人社局
区建设局 

江洪涛 
吴  浩 
张永胜

刘  琼

73 王  家
关于进一步推进基层社区“减负”
的建议

区民政局 江洪涛 刘  琼

74 张  浩
关于提高社区工作人员工资待遇的
建议

区人社局 吴  浩 江隆胜

75 李家志
关于对福州路流动摊贩进行整治的
建议

区城管局 区市场监管局 
占  磊 
张  进

占  刚

76 李家志
关于团城山中医院十字路口调整红
绿灯设置的建议

交巡警下陆
大队

瞿  刚 张志华

77 许黎明
关于优化营商环境 助力实体经济复
苏的建议（停车问题）

交巡警下陆
大队

瞿  刚 张志华

78 龚  克
关于启用闲置核酸检测点，发挥长
效医疗服务的建议

区卫健局 吴国兵 严定方

79 贾佳发
关于优先从退役军人中招录社区工
作者的建议

区人社局 吴  浩 江隆胜

80 李  宁
关于推动我区教育高质量发展能力
和水平的建议

区教育局 张亚权 严定方

81 杨  健 关于加大企业创新方面政策的建议
区创新发展服

务中心
余银珠 徐永安
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82 龚  克
关于快速推进下陆区社区养老机构
发展的建议

区民政局 江洪涛 刘  琼

83 邓  丽 关于团城山居民还建楼办证的建议 区住保局 向  刚 占  刚

84 邓  丽
关于杭州东路社区规划和建设的建
议

团街办 毛建伟 占  刚

85 张  俊
关于提高社区工作者待遇，稳定服
务居民队伍的建议

区人社局 吴  浩 江隆胜

86 占  巍
关于建设青龙山休闲运动主题公园
的建议

区建设局 张永胜 占  刚


